

WHV – Encourager les jeunes à respecter le patrimoine

Rabat, capitale moderne et ville historique : un patrimoine en partage, Maroc

Bien culturel inscrit sur la Liste du patrimoine mondial en 2012

05/07/2018 – 22/07/2018



Située sur la façade atlantique, au nord-ouest du Maroc, Rabat est le résultat d'un dialogue fructueux entre le passé arabo-musulman et le modernisme occidental. Le site comprend la « ville nouvelle », conçue et construite sous le Protectorat français de 1912 aux années 1930, incluant la résidence royale, des administrations coloniales, des ensembles résidentiels et commerciaux, le jardin d'Essais – botanique et d'agrément. On y trouve aussi des parties anciennes de la ville qui remontent parfois au XIIe siècle.

Objectifs du projet:

Le projet vise à sensibiliser les volontaires et les communautés locales et à les encourager à respecter le patrimoine. Il vise également à créer des synergies entre les communautés locales et les parties prenantes.

Activités du projet:

Les volontaires prépareront et animeront des débats et des discussions avec des experts à l'intention des visiteurs et des communautés locales sur les méthodes et les approches à entreprendre pour protéger le site. De plus, les volontaires seront impliqués dans des activités pratiques telles que le nettoyage des allées et des chemins.

Partenaires:

Ministère de la Culture, Commune urbaine de Rabat, Conseil de la Maison de la jeunesse

Union Nationale des Chantiers et du Volontariat

M. Aninou Fadel

uncvinfo@gmail.com